



#SHEINBAUMYFAMILIARES

Pactan nueva reunión

OTRAS LÍNEAS DEL CASO AYOTZINAPA, EN SEPTIEMBRE

3

FISCALES ESPECIALES HA TENIDO EL CASO.

13

DÍAS VAN DEL NOMBRA-MIENTO DE PAZARÁN.

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR
PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El 4 de septiembre, la presidenta de México Claudia Sheinbaum y el nuevo titular de la Unidad Especial de Investigación y Litigación para el Caso Ayotzinapa, Mauricio Pazarán, presentarán a las madres y padres de familia de los estudiantes desaparecidos las nuevas líneas de investigación para su búsqueda.

A su salida de la reunión con la mandataria federal en Palacio Nacional, el abogado de las y los familiares de los normalistas, Vidulfo Rosales, dijo que también se les mostrará el uso de nueva tecnología para la búsqueda.



LA CON-FIANZA LA VA A TENER QUE DEMOSTRAR ÉL CON RESULTADOS CONCRETOS'.

VIDULFO ROSALES
ABOGADO DE LOS FAMILIARES

"Lo principal que ahorita con la Presidenta es que ella nos está citando, nos refiere que hay el grupo de investigación, este grupo especial que está haciendo la investigación y que tienen en preparación una información que se va a presentar el 4 de septiembre. Entonces, el 4 de septiembre es una reunión con ella, y ahí se estarían presentando las líneas de las nuevas líneas de investigación", explicó.

Vidulfo Rosales reveló que los familiares de los normalistas solicitaron a la presidenta Claudia Sheinbaum que se incluya como línea de investigación el traslado de 17 normalistas a la barandilla municipal en Iguala la noche del 26 de septiembre de 2014, ya que existen documentos y testimonios sobre esta acción de los policías de Iguala.

"Vamos a esperar al 4 de septiembre a ver qué información se nos presenta. Nosotros estamos pidiendo que dentro de esas nuevas líneas de investigación que nos van a presentar, los padres piden que se considere de manera relevante la línea que tiene que ver con nuestros 17 compañeros que fueron llevados a barandilla municipal y bueno hay una serie de datos de prueba que apuntan este sobre lo que pudo haber pasado con los 17 compañeros estudiantes que fueron llevados a barandillas", indicó el litigante.

Sobre el nuevo fiscal del caso, Mauricio Pazarán, el abogado de los familiares de Ayotzinapa dijo que hay confianza, pero que no se le entregue un cheque en blanco, pues "la confianza se va a ganar".

FOTO: ESPECIAL



A CASI 11 AÑOS

1

Los familiares de los normalistas han sido recibidos cuatro veces por la Presidenta.

2

El encuentro con la mandataria federal duró más de dos horas.

3

Manifestaron su confianza en que se les presenten avances de la investigación.